
Elus de Ludwigsbourg et de Montbéliard 

Jeunesse sans frontière 
Une journée de travail et d'échanges entre élus de 
Ludwigsbourg, la ville jumelle d'outre-Rhin, et les 
élus de la cité des Princes a permis, mercredi, de 
passer en revue les problèmes de la jeunesse. 

Ce n'est pas la première ni la 
dernière fois que maires. ad
joints, responsables des deux 
villes se rencontrent pour étu
dier ce qui se fait chez les uns 
et les autres. Ainsi il a été 
question d'une expérience réa
lisée dans un quartier de Lud
wigsbourg où les jeunes gèrent 
eux-mêmes un local de rencon
tres. Les élus de Montbéliard et, 
leurs partenaires sur le terrain 
ont mis en évidence d'autres 
démarches dont une partie re-

Echange d 'expériences. 

lève de l'insertion. l'autre de la 
prévention de la délinquance 
ou encore de la toxicomanie. 
Un travail de fond est fait dans 
les quartiers de la cité des 
Princes, comme ont pu le noter 
les élus de Ludwigsbourg. Cer
tes, le travail de prévention.'. 
n'est mesurable que sur le 

.terme. Il s'agit d'un véritable 
investissement. Les élus de 
Montbéliard l'ont d 'autant 
mieux compris que l'accent est 
mis sur l'intensification des ·acti-

vités extra-scolaires. 
Pour éviter que des jeunes 
soient, cet été encore, oisifs et 
livrés à eux-mêmes, le pro
gramme d'activités jeunes a été 
intensifié. L'année passée, cela 
avait permis de toucher les' 
deux tiers de cette population 
de jeunes venant souvent de 
milieux défavorisés. 2000 en
fants ont participé à des activi
tés en 1990. L'objectif, cet été, 
est de faire mieux encore avec 
des actions spécifiques dans 
les quartiers de la ville, mais 
aussi des camps comme celui · 
de Charquemont. 
Dans un tout autre domaine, 
mais qui intéresse la jeunesse 
aussi, les élus de Ludwigsbourg 

ont pu se rendre sur les lieux 
de la future cité universitaire 
qui accueillera à terme plus de 
2500 étudiants aux .. Portes du 
Jura"· Ils ont vu aussi l'empla
cement et les travaux de la 
future résidence universitaire 
René Thom en plein cœur de 
Montbéliard. 
Les élus des deux vil les se 
rencontreront pour une nou-

. velle journée de travail prévue 
dans quelques mois sur le 
thème de l'environnement. Les 
élus allemands qui avaient eu, 
mercredi matin, l'occasion de 
visiter .. Le Près.-la-Rose .. et en 
particulier la · fontaine Galilée 
ont été très impressionnés par 
cette réalisati!)n. 

Hans Jochem Henke, maire de. LudwlgsbOurg et Louis 
Souvet, sénateur-ma/re. 


